

Antwort der Verwaltung

Ein Schwerpunkt der Umverteilung liegt bei den Flüchtlingen, die in der Fronhofhalle untergebracht sind. Mit dem Kreis der Ehrenamtler ist die Verwaltung auch diesbezüglich im ständigen Austausch. Die Belegungsplanung wird derzeit erarbeitet. Sofern diese ausgearbeitet ist, wird die Verwaltung auch den Ehrenamtlerkreis informieren.

Weiterhin teilt die Verwaltung mit, dass die Holzmodule für Flüchtlinge an der sogenannten Werferwiese bis spätestens Ende August bezugsfertig sein werden. Die Verwaltung hat das Ziel bis spätestens Ende Oktober die Menschen aus der Fronhofhalle zu verteilen. Auch dies wird dem Helferkreis im Gespräch mitgeteilt werden.